

Solidarische Vierbeiner



Das Gähnen von Herrchen oder Frauchen steckt Hunde bereits durch Geräusche an. Das ist das Ergebnis einer Studie an der portugiesischen Universität Porto. Dabei wurden 29 Hunden, die mindestens sechs Monate bereits mit ein und derselben Bezugsperson lebten, Gähngeräusche vorgespielt. Die Hunde lauschten entweder dem Gähnen ihrer Besitzer oder einem künstlich erzeugten Geräusch. Im Vergleich zu unbekanntem Tönen war es insgesamt fünfmal wahrscheinlicher, dass die Vierbeiner gähnten, wenn sie den vertrauten Sound der Müdigkeit hörten. Die Forscher werten das als einen weiteren Beleg für die Co-Evolution von Mensch und Hund.

naar: Focus, 14.05.2012